



Embolica que fa fort

Hace dos semanas en el pasquín de propaganda que es la página del PP en el Diariet decían no entender el porqué nos habíamos posicionado en contra del concurso sacado adelante con los únicos votos del PP para conceder la explotación de la residencia municipal de la tercera edad durante cincuenta años a la empresa ganadora que construirá las plantas para las habitaciones.

Argumentaban que el costo mensual de las plazas para las familias era el mismo que figuraba en el otro concurso similar — que no igual- que nosotros sacamos durante nuestro segundo mandato, y que si veíamos bien aquel coste, no entienden como no lo vemos bien ahora.

De esta manera el PP dice una verdad que esconde otra más de sus grandes mentiras, primero porque el PVI no votó en contra, se abstuvo, con lo que su voto nunca hubiera impedido sacar adelante el concurso del PP.

Y se abstuvo porque no nos salen las cuentas. Vinarós cuenta ahora con una residencia construida en un 60 % con el dinero que nos tocó del 2do plan ZP, que el PP cederá junto con los terrenos sobre los que se erige a una empresa privada que tendrá que invertir sólo el 40 % de lo que hubiera tenido que invertir la empresa que se presentase al concurso de entonces y además tendrá casi el doble de tiempo para amortizarla.

Dicho lo anterior está claro que no hay que ser un genio de la contabilidad para llegar a la conclusión de que el costo mensual para las familias hoy debería ser por lo menos un 40 % más bajo que los que constan tanto en nuestro concurso de entonces como en el del PP de ahora.

¿Para quién está trabajando el PP, para Vinaròs o para las empresas? Parece más bien lo segundo.

Ya veremos en manos de quien acabará.